



DIGITAL THERMOMETER

Technische Daten

Messbereich	-50...+70°C
Auflösung	0,1°C
Genauigkeit	±1°C → -20...+70°C
Batterie	1,5V Knopfzelle LR44/A76
Standzeit	ca. 4000 h
Messtakt	1 min
Umgebungstemperatur	0...+50°C
Außenkabel	ca. 3m

Bedienungsanleitung

Vor dem ersten Gebrauch

Außenfühler anschließen und Batterie einlegen
→ Gerät schaltet sich ein und zeigt die Innentemperatur „IN“ an.

Bei eingeschaltetem Gerät



Taste drücken → Displayanzeige wechselt für sämtliche Temperaturwerte von „IN“ (Innentemperatur) nach „OUT“ (Außentemperatur).

Max / Min-Werte aufrufen und löschen



Taste drücken → Max/Min-Werte erscheinen im unteren Displaybereich.



Taste drücken → Max/Min-Werte werden ausgeblendet.



Taste für 2s drücken → mit dem Ertönen des akustischen Signals werden die Extremwerte gelöscht.

Alarmwerte festlegen



Taste drücken → um Max/Min-Werte auszublenden.



Taste für 2s drücken → Temperaturwert unter „HI“ ist einstellbereit.



→ mit Taste den gewünschten Wert für „HI“ einstellen.



Taste drücken → „HI“ ist bestätigt; Temperaturwert unter „LO“ ist einstellbereit.



→ mit Taste den gewünschten Wert für „LO“ einstellen.



Taste drücken → „LO“ ist bestätigt; beim Über- bzw. Unterschreiten der eingestellten Extremwerte ertönt ein Signalton, der sich im Minutentakt wiederholt.

Sämtliche Einstellungen können durch das Herausnehmen und Wiedereinsetzen der Batterie gelöscht werden. Das Batteriefach für die Knopfzelle befindet sich auf der Rückseite.

DUAL THERMO Max/Min

Technical Details

Range	-50...+70°C
Resolution	0,1°C
Accuracy	±1°C → -20...+70°C
Battery	1,5V Round cell LR44/A76
Battery life	c. 4000 h
Measuring interval	1 min
Ambient temperature	0...+50°C
Outdoor cable	c. 3m

Operating Instructions

Before first use

Connect outdoor probe and insert battery
→ Instrument switches on and indicates indoor temperature „IN“.

At switched-on instrument



Press button → Display changes for all temperature values from „IN“ (indoor temperature) to „OUT“ (outdoor temperature)

Show and delete Max / Min-values



Press button → Max/Min-values appear in the lower part of the display.



Press button → Max/Min-values are faded out.



Press button for 2s → When acoustic signal is given max/min-values are cancelled.

Determination of alarm values



Press button → In order to fade out max/min-values.



Press button for 2s → Temperature value under „HI“ can be adjusted.



→ Adjust desired value for „HI“ by pressing the button.



Press button → „HI“ is confirmed; temperature value under „LO“ can be adjusted.



→ Adjust desired value for „LO“ by pressing the button.



Press button → „LO“ is confirmed; when exceeding or falling below the adjusted extreme values an acoustic signal is given which is repeated every minute.

All adjustments can be cancelled by taking out and re-inserting the battery. The battery case for the round cell is on the back of the instrument.

Amarell Electronic/Lindenstraße 43 / D 97892 Kreuzwertheim / Germany

